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Ihre Anfrage in der Bürger*innenversammlung des 21. Stadtbezirks Pasing-
Obermenzing am 19.03.2024 

Zuschuss für die Quartiersarbeit Die Mitterfelder gGmbH 

 

 

Sehr geehrte Frau/sehr geehrter Herr […], 

 

vielen Dank für Ihre Anfrage vom 19.03.2024 in der Bürger*innenversammlung des 21. 

Stadtbezirks, die uns über die BA Geschäftsstelle West erreicht hat. 

 

Wie Sie bereits Kenntnis haben, wurde in der Sozialausschusssitzung vom 14.12.2023 auf 

Antrag der SPD / Volt - Fraktion und der Fraktion Die Grünen - Rosa Liste beschlossen, dass 

der Träger Die Mitterfelder gGmbH sein bestehendes Angebot der Quartiersarbeit um die 

Stelle einer Pflegefachkraft und einer zusätzlichen halben Stelle einer Haushaltshilfe erweitern 

kann. 

 

Wir teilen Ihre Freude, dass die wertvolle Arbeit dieses Trägers nun mit einem noch 

umfassenderen Angebot den Bürger*innen im Quartier zugutekommen kann. 

 

Nach Rücksprache mit dem Träger Die Mitterfelder gGmbH können wir Ihnen bestätigen, dass 

die Stellenausschreibung veröffentlicht wurde und Bewerbungsgespräche stattfanden. Das 

erweiterte Konzept wurde uns bereits vorgelegt und wird derzeit bei uns in enger 

Zusammenarbeit mit dem Träger überarbeitet. 

 

Gemäß den geltenden Zuschussrichtlinien der Landeshauptstadt München sind diese, trotz 

schwieriger Haushaltslage, vom Stadtrat bewilligten Gelder für die zusätzlichen Stellen streng 

an das jeweilige Projekt und den Träger gebunden. Somit können verstärkte Beratungs- und 

Vernetzungsarbeit im Quartier Mitterfeldstraße durchgeführt werden. 
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Diese Zweckgebundenheit muss vom Träger auch dementsprechend nachgewiesen werden. 

Die Verwendungsnachweise werden in der Abteilung Zuschusssteuerung Altenhilfe und Pflege 

im Amt für Soziale Sicherung überprüft. 

 

Die von Ihnen so positiv erwähnte Smartphone- bzw. Handysprechstunde für die Senior*innen 

im Quartier Mitterfeldstraße soll auf jeden Fall fortgesetzt werden. Die Mitterfelder gGmbH 

versicherte uns, dass die Wiedereinführung dieses Programmpunkts auch für sie eine der 

höchsten Prioritäten im laufenden und kommenden Angebot haben wird. Auch hierzu finden 

bereits Bewerber*innengespräche statt, um wieder eine persönlich geeignete und fachlich 

versierte Person zu gewinnen. 
 

Wir danken Ihnen für Ihr Engagement und Ihr gezeigtes Interesse an den Angeboten für 

Senior*innen im Quartier Mitterfeldstraße und hoffen, Ihre Fragen zu Ihrer Zufriedenheit 

beantwortet haben.  

 

Einen Abdruck unseres Antwortschreibens schicken wir an die BA Geschäftsstelle West und 

wird auch im Rathaus-Informations-System veröffentlicht. 

 

Wir wünschen Ihnen alles Gute und viel Freude mit dem Angebot im Quartier Mitterfeldstraße. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

 

Helga Rieck 

Amtsleitung 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 


